



Réunion du 06/03/2025

PARTAGE DE NOUVELLES

De beaux moments vécus notamment dans la préparation et la célébration des funérailles, au cours de l'après-midi de préparation des premières communions. Une belle perspective de réunion entre les responsables du mej et de la pastorale des jeunes du dio de cambrai. Une nouvelle plus inattendue : l'ordination sacerdotale de Julien n'est pas prévue pour cette année.

CATHERINE VIENT NOUS PARLER DU CATECHUMENAT



Catherine est responsable du catéchuménat depuis 2019, à l'issue d'un tuilage d'un an avec Guillaume Delerue. Elle apprécie de beaucoup travailler en doyenné. Pour 2025, 16 personnes font partie des groupes de catéchuménat pour les 2 paroisses NDPP et SMPS (10 personnes issues de SMPS). Pour 2026, 21 personnes se préparent (dont 13 de SMPS). Les groupes fonctionnent bien : le parcours est d'environ 18 mois avec 1 rencontre par mois. Il y a 12 accompagnateurs pour les 2 paroisses, ce qui semble trop peu.

Une discussion est initiée sur l'après catéchuménat : souvent, les personnes se sentent un peu perdues après avoir suivi ce parcours et reçu les sacrements... plusieurs personnes ne sont plus revues. Une proposition de solution est réfléchié tous ensemble.

Après le baptême, on pourrait proposer un groupe de « néophytat » : avec un noyau commun au groupe dans lequel les personnes étaient pendant le parcours de catéchuménat, et un parcours que les groupes choisissent pendant 2 ans. Ce qui peut être déjà proposé : l'aumônerie des lycéens, la route qui nous change pour ceux qui s'inscrivent en cours de route.

L'EAP acte pour proposer la formule suivante : à partir de Pâques, 2 fraternités seraient proposées (l'une à NDPP, l'autre à SMPS). L'ensemble des propositions de la paroisse pourrait être présentées lors de la dernière rencontre de catéchumènes, ainsi que ces 2 « nouveaux groupes ». Reste à chercher 2 accompagnateurs. Lors de la première rencontre, il serait souhaitable que les animateurs du groupe soient présents pour « passer le relais ». Pour les prochains groupes qui démarreront, on évoquera dès le début la possibilité de poursuivre en fin de parcours. Concernant le contenu du parcours, Lionel voit à Cambrai ce qui est fait dans les fraternités. Chacun cherche des idées dans ce qu'il connaît.



EAP... vous avez dit EAP?

Sous la responsabilité du curé, l'Equipe d'Animation de la Paroisse participe à la charge pastorale pour que la foi soit vécue, annoncée et célébrée. Cette équipe conduit, au jour le jour, la communauté paroissiale dans ses diverses missions, en Eglise.

Ses membres :

Abbé Emmanuel Canart
Philippe Dacquin
Françoise Delplanque
Amandine Descamps
Joseph Descamps
Eglantine Dhorne
Abbé Lionel Kimbembé
Etienne Lasselin
Catherine Lecointre
Francis Lecointre
Marie-Lise Pierart
Abbé Julien Sauvé
Marie-Christine Van Haverbeke

Les comptes-rendus des réunions sont publiés sur le site internet de la paroisse, rubrique EAP

EQUIPES FUNERAILLES

Philippe et Lionel ont assisté à une réunion commune avec les équipes funéraires de Cysoing qui lancent une nouveauté dans leur paroisse : 1 réunion par mois à laquelle sont invitées les familles en deuil. Sur Orchies, une formule va certainement également voir le jour, inspirée de cette idée.



EGLISES OUVERTES

4 clochers représentés (Coutiches, Nomain, Aix, Orchies). Plusieurs événements se profilent en fonction des lieux.



SOIREE SAINT VALENTIN

La soirée Saint Valentin a fait salle comble, merci aux organisateurs ! Pour l'an prochain, il faudra veiller à ce que la communication soit assurée par la paroisse, en présentant ouvertement l'aspect spirituel de la proposition.

REFORME DE LA PREPARATION AU MARIAGE

Une nouvelle formule a été vécue dans l'organisation des thèmes du week-end de préparation au mariage. Cela semble avoir été apprécié par les participants et les organisateurs. Merci à tous ceux qui se mettent au service !



REFORME DU CATE

La réforme suit son cours et s'enrichit des propositions des uns et des autres : une fois par mois pour chaque année de caté : le samedi après-midi à Orchies ; le samedi matin à Wandignies, Marchiennes, Warlaing et Râches le dimanche matin. On choisit un créneau où l'on veut puis on garde son créneau à l'année. L'annonce sera faite aux catéchistes fin mars.

VISITE DE NOTRE DAME DE PARIS

La visite de Notre Dame de Paris se confirme pour le 26 Mai à 11h. L'abbé Emmanuel va appeler des personnes pour aider à organiser.



IDEES DIVERSES

Le Tour de France passe à Orchies. L'idée est émise de prévoir une animation sur le parvis de l'église. L'EAP n'y est pas favorable.

Pour les journées du patrimoine (21 Septembre) sera joué le requiem de Mozart à l'église d'Orchies.

Suite à la rencontre avec les représentants du secours catholique en début d'année, il est confirmé que le secours catholique puisse être accueilli pour les permanences « vestiaire », moyennant loyer.

DATES QUI SE PROFILENT POUR FIN 2025

La messe de rentrée commune aux 2 paroisses est prévue le 14 Septembre

Le 21 novembre aura lieu la messe de la Sainte Geneviève pour les gendarmes

Le pèlerinage de doyenné est repoussé à Octobre vers Vezelay / Nevers